
開催日時 令和 6年 2月 21 日（水）10：00～10：30

開催場所 胆振男女平等参画センター ２階大研修室

出 席 者 別紙のとおり

議 事 １．室蘭市地域公共交通計画（案）について

２．令和５年度及び令和６年度の主な取組みについて

【議事１】

・事務局より議事１について資料説明。

A委員）

・3月末で計画の公表とあるが、公表を持って本協議会は解散ということか。

事務局）

・計画策定に係る協議は今回で終了となるが、協議会は継続される。委員の任期が3月末で

終了になるため、新たな委員を就任することとなるが、来年度以降は計画に記載のある事

業や取り組みについて、引き続き協議していく。

有村会長）

・パブコメ件数が0件とのことだが、他の計画ではどのくらいの件数があったか。

事務局）

・本計画以外の庁内計画のパブリックコメント件数も0件が多く、あっても2件という結果。

有村会長）

・周知方法に工夫が必要なのでは。X（旧Twitter）などのSNSでは掲載したのか。

事務局）

・公式HP、SNS等に掲載した。

有村会長）

・2024問題や運転手不足で注目されてもおかしくないはずなのに、0件という結果には残念

としか言いようがない。

→協議会により「室蘭市地域公共交通計画（案）」が承認された。

【議事２】

ž 事務局より、議事２について資料説明。

有村会長）

・札幌交通㈱本輪西営業所（通称：本ハイ）の廃止後、本ハイの運転手はどれくらいの人

数が運転手として戻ってくるだろうか。動向について情報はあるか。
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事務局）

・年齢を考慮して退職される方もいれば、失業保険を受給してから春くらいに復職される

方もいると聞いている。一方で他社へ面接に行き、すでに働いている方もいる。

・市から各事業者へ協力要請をしにいった際にも、働きたいと申し出があった際にはぜひ

受け入れてほしいと伝えている。

有村会長）

・タクシー事業者として何か聞いている情報はあるか。

B委員）

・年齢や身体的理由で辞める方が 3分の 1程度いるのではないかと個人的には思う。

・弊社にも乗務員のつながりで面接に来ている方が何人かいる。

有村会長）

・運転手が戻ってくるまでは、待ち時間が長くなることが増えるかもしれないが様子を見

ていくしかない。

・事務局には引き続き情報収集に努めていただきたい。

C委員）

・白鳥台に住んでいるのだが、本ハイの閉鎖後、他のタクシー会社が白鳥台を走っていた

だいてるのを見て嬉しく思っている。

・石川町スクールバス混乗事業の利用者は少ないかと思うが、そもそも子供も少ないと認

識している。

・買い物飲食連携型タクシーの実証実験に参画しているタクシー会社は組合に加盟してい

る会社か教えていただきたい。

事務局）

・金星室蘭ハイヤー(株)は組合に加盟している。

・室蘭ハイヤー(株)と室蘭北交ハイヤー(株)は非加盟。

D委員）

・タクシー業界では事業所が廃業となる場合、一般的には、就職先の斡旋を行ったりしな

いのか。

B委員）

・各社によって異なるかと思う。

・事業者間で斡旋する場合もあれば、運転手の判断に委ねる場合もあるかと思う。

・本ハイさんの場合はどちらなのか話を聞いていないので分からない。

以 上



別紙


